
を抱えてしまった。
　戦後の第１次ベビーブームで250万人以上生まれてい
たのが、第２次ベビーブームで200万人を超えたのを最
後に減少し続け、2018年には100万人を割り来年は80
万人を割ってしまうと云われている。合計特殊出生率、
これは女性が一生の内に何人子供を産むかの指標。
子供は女性しか産めないので2.0で現状維持と云うこ
とになる。第2次ベビーブームまでは2点台を保ってい
たが、以後1点台になりこの10年位は1.3台で横ばいだ
が、生む母数が減ったので出生数は減っている。
2005年には死亡数が出生数を上回り人口減少が始まっ
た。去年は出生81万強に対し死亡142万で61万人も人
口減少しやっと政府も慌てだしたが、理想の年齢別
人口分布と云われる釣り鐘状の形とは程遠い逆台形の
いびつな分布を戻すには何十年もかかる。
　手遅れの感はあるが、本気で少子化対策を考える
なら、フランスが取った、出産育児優遇制度のような、
若い女性が働きながら産み易い環境を作ることに尽き
る。それには妊娠・出産費用の全額負担はもちろん。
出産支度金も出す。そして何より大事なことは成人ま
での育児費用も負担する。それからシングルマザー、
婚外子を法的にも社会的にも差別しない。これらを
早急に施行することだ。

　新入会員紹介（2022年7月6日入会）

●髙坂　康夫君（Ｓ31.1.23生）
・事業所
　有限会社 高坂コンサルタント
　代表取締役
・〒454-0962
　名古屋市中川区戸田三丁目216
　TEL・FAX〈052〉301-0388
・職業分類　建築施工
・所属委員会　親睦活動委員会
・紹介者　槇野智之君

●第１回理事会（令和4年７月13日（水）クラブ協議会終
了後　名古屋東急ホテル）
１　国際ロータリー第2760地区2025〜2026年度
ガバナー候補推薦の件

２　2025年規定審議会に向けて「立法案」提出の件
３　その他

●会員　久保和彦君、本多國泰君、加藤重和君
　６月末にて退会されました。

　例会報告
●第2394回例会　令和4年7月13日（水）晴
●ロータリーソング　　我等の生業

●出席報告　　会員　　　名中　　出席51名

　　　　　　　出席率69.86％
●ゲスト紹介
第3350地区
（タイ・バンコク）
　飯田光孝ガバナー

●ビジター紹介
・名古屋名東ロータリークラブ
　　佐竹得三会長、八木生義幹事
・名古屋東山ロータリークラブ
　　新倉光男会長、奥村　敦幹事
・名古屋宮の杜ロータリークラブ
　　鈴木拓将直前会長
●ニコボックス
　「第3350地区の飯田です。お邪魔致します。」　　　
　　　　　　　　　　　　　飯田光孝ガバナー

　「今年は45周年となりました。背中を見て前へ進みま
す。よろしくお願い致します。」　　　　　　　　
　　　　　　　　名古屋名東ロータリークラブ

佐竹得三会長、八木生義幹事
　「本日はよろしくお願い致します。」　　　　　　　
　　　　　　　　名古屋東山ロータリークラブ

新倉光男会長、奥村　敦幹事
　「先日は50周年おめでとうございます。福田会長、本
日も勉強させて頂きます。よろしくお願い致します。」

名古屋宮の杜ロータリークラブ
鈴木拓将直前会長

　「タイ3350地区の飯田光孝ガバナー、ようこそ名古屋
和合ＲＣへ。例会をお楽しみ下さい！」　　　　　
　　　　　　　　　　　　　　　福田哲三会長

　「名古屋宮の杜ロータリークラブ鈴木拓将様、よう
こそお越しいただきました。ごゆっくりお楽し
み下さい！」　　　　　　　　　福田哲三会長

　「名古屋名東クラブ佐竹会長、八木幹事、名古屋東
山クラブ新倉会長、奥村幹事、名古屋宮の杜クラ
ブ鈴木直前会長、ようこそ名古屋和合クラブへ。楽
しんでいって下さい。」　　　　　　小栗正章幹事

　「今日は卓話をさせていただきます。よろしくお願い
します。」　　　　　　　　　近藤東臣歴代会長

　「近藤先生の楽しい卓話を期待してます。」　　　　
　　　　伊藤勝康君、岩田玄知君、横井辰幸君

　「本日の卓話は歴代会長の近藤東臣さんです。楽し
みにしています。」　　　　　　　　田中和茂君

　「一週間遅れのメッセージです。福田会長51年度を
無事に乗り切って下さい。健闘を祈ります。」　　
　　　　　　　　　　　　　　　　岩田玄知君

　　 本日のニコボックス　　 11件 　  43,000円
　　　累　　　　　計　　　 18件　  158,000円

　小栗正章幹事報告
▽７月のロータリーレート
　７月のロータリーレートは１ドル１３６円です。
▽当クラブ行事予定
　・７月13日（水）　本日、例会終了後、クラブアッ

センブリーを開催致します。
※理事及び役員、各委員長のご出席をお願い致し
ます。

※クラブアッセンブリー終了後、理事会を開催致
します。引き続き理事及び役員のご出席をお願
い致します。

　・７月20日（水）　18:00〜　納涼夜間例会
場所：名古屋観光ホテル

※お昼の例会はございません。
※未返信の方は事務局までご返信ください。

　・７月27日（水）　休会
　・８月３日（水）　通常例会
　・８月10日（水）　休会

　福田哲三会長挨拶
　ここ数日、新型コロナ感染者が増加し、不穏な状
態となりつつあります。皆さんどうぞお気を付けくだ
さい。
　さて、名古屋名東ＲＣの佐竹会長・八木幹事なら
びに名古屋東山ＲＣの新倉会長・奥村幹事、ようこ
そ名古屋和合ＲＣの例会にお越しいただきました。ま

た名古屋宮の杜ＲＣの鈴木直前会長もご来訪ありがと
うございます。また本日はタイ・バンコクから3350地
区ガバナーである飯田光孝さんにもご来訪いただいて
います。
　せっかく飯田ガバナーにお越しいただいていますの
で、私の挨拶の時間をお譲りして少しお話いただきた
いと思います。〈以下飯田ガバナー〉
　『私は名古屋で生まれ育ちました。東京の大学に進
学し、トヨタ自動車の勤務で米国、タイと移り住んだ
のち、縁あってそのままタイにとどまり現地で事業を
行ってきました。タイ在住は合計40年になります。ま
た20数年前にロータリーと出会い入会することとなりま
した。バンコクで日本語で例会を行うクラブを創立し
た時のチャーターメンバーです。この度、3350地区の
ガバナーを務めることになりました。3350地区はタイ
の他、ベトナム・カンボジア・ミャンマーも含めた４
カ国をカバーし、合計122のクラブがあります。これ
までさまざまな奉仕事業を日本のクラブの皆さんと協
力しながら行ってきましたが、このたび地区ガバナー
となりましたので、日本の皆さんとさらに活発な交流
を進めていきたいと思います。最近は、アジアの中で
も日本のプレゼンスは韓国や台湾のクラブなどに押さ
れ気味の印象があります。皆さんと一緒にアジアにお
ける日本のプレゼンスを高めるべく努力していきたいと
思いますので、どうぞよろしくお願い致します。』

　卓　話
第38代会長　近　藤　東　臣（2009〜2010年度）

ロータリークラブの話。
　過ってロータリーはステータス
シンボルとして企業人の憧れの存
在。推薦を受けることは大変名誉
なことで、同業者の中で一流と認
められた証しだった。私も何時か
は推薦してもらえるような人物に
なりたいと子供の頃からの憧れ
だった。だから誘われた時は大変
うれしく感激した。入って良かっ

たことは多業種の人達と知人になれた。それもただ知
り合いが増えただけではなく心を許せる友人になれた
ことだ。
　会長時の足跡としては、会計管理。当時は予算も
無く出来高払いだったのを是正して、予算を組んでス
タートした。紙のウィークリー・レポートを復活させた。
例会の禁煙を提案したが、揉めて結局月１回禁煙ディ
にすることで妥協した。家族会は私のロータリーに対
する憧れの原点だったので、子供や孫が楽しめる会を
心掛けた。

日本の少子化問題の話。
　既に50年も前から出生数の減少が続いていて未だ
に止まらない。我々お産病院に取っては分娩数の減
少が収入に直結するので以前から死活問題だった。
しかし、政府は人口が減らないので喫緊の問題と考
えずのんびりしていた。その結果、産婦人科が崩壊す
ると云った卑近な話ではなく、国家存亡に関わる問題
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